

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN AHLI BANK Date: 17-12-2023 02:51:11 PM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: البنك الاهلي الاردني التاريخ: 17-12-2023 02:51:11 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
JORDAN AHLI BANK announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة البنك الاهلي الاردني عن وقوع الحدث الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 14-12-2023	تاريخ الحدث الجوهري: 14-12-2023
Material changes in the Company's credit rating, if any, and changes thereto	التغيرات الهامة على التصنيف الائتماني للشركة إن وجد وأي تغيير يطرأ عليه
With reference to the above subject matter, kindly note in 14/12/2023 "Capital Intelligence" affirmed Jordan Ahli Bank long-term foreign currency rating (LT FCR) at (B+) with a positive outlook	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى إعلامكم بأنه بتاريخ 14/12/2023 قامت وكالة التصنيف الائتماني "كابيتال انتليجنس" بتثبيت التصنيف الائتماني طويل الأجل بالعملية الأجنبية للبنك الأهلي الأردني عند (B+) مع نظرة مستقبلية إيجابية.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Amira Abu Elghanam	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Amira Abu Elghanam